
Subject: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by PaulBerg on Wed, 04 Mar 2020 13:05:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Forum,

ich spiele nun mit dem Gedanken mir einen Buzzcut zu machen und dann wieder wachsen zu
lassen um irgendwann eine gute länge für mich zu finden. Bei meiner derzeitigen haarlänge
von ca. 10cm sieht man meinen haarausfall im trockenen zustand ja garnicht (bzw nur ganz
gering am wirbel). Im nassen zustand unter licht einfluss dagegen schon.  Mein Oberkopf ist eben
generell ausgedünnt (wenn auch durch fin und minox eben besser geworden)

Nun hab ich aber die Befürchtung, dass meine haarlänge viel zum guten Status beiträgt und
eben durch längere Haare = mehr Masse an Haare = mehr Fläche zum abdecken der
Kopfhaut. 

Sodass bei einem Buzzcut der Haarausfall deutich zu sehen ist, bzw das die dichte am oberkopf
sichtbar geringer als an den seiten ist.

Ähnlich wie bei David Beckham auf einigen dieser fotos:
https://www.thesun.co.uk/tvandshowbiz/7190260/david-beckham-topless-miami/

Hat jemand hier Erfahrungen mit lichter werdendem Haar am gesamten Oberkopf und
verschiedenen Haarlängen?
Vielleicht sogar Vergleichfotos?

Danke euch

Subject: Aw: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by Pohl on Wed, 04 Mar 2020 14:01:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab keine Erfahrung damit, aber ich schätze, dass 10 cm wsl. ideal sind damit man nicht viel
sieht. 

Hab die Haare selber schulterlang und frage mich auch oft wie das wohl kurz aussehen würde. 

Subject: Aw: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by MarioHeinz on Wed, 04 Mar 2020 14:31:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Je kürzer desto auffälliger, deswegen Seiten kurz und oben länger
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Subject: Aw: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by JohnStrong on Wed, 04 Mar 2020 16:44:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Würde mich auch interessieren - wenn du das machst dann bitte gut dokumentieren mit vorher
und nachher Bildern... :)

Subject: Aw: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by PaulBerg on Wed, 04 Mar 2020 23:17:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das ist echt schwer einzuschätzen...

Ich mein ganz kurz sieht ja bei vielen leuten mit haarausfall definitiv wieder besser aus. 

Es wird vermtulich eine Übergangsphase geben die schlecht aussieht. Also drunter siehts
vermutlich gut aus und drüber auch wieder weil alles abgedeckt wird.

Wird bei jedem aber wieder anders sein, je nach haarstruktur, fortschritt des haarausfalls etc.

Nur leider echt schwer einzuschätzen wie es bei mir unter der langen Matte nun aussieht... 

Ist echt eine überwindung, da wenn es schief geht eben monate dauert bis man nur
annährend wieder an dem alten status herankommt.

Subject: Aw: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by Pohl on Thu, 05 Mar 2020 07:02:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sehe ich auch so. - Darum "traue" ich mich irgendwie gar nicht einen neuen Schnitt zu probieren. 
:d 

Subject: Aw: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by xWannes on Thu, 05 Mar 2020 13:27:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarioHeinz schrieb am Wed, 04 March 2020 15:31Je kürzer desto auffälliger, deswegen
Seiten kurz und oben länger
Sehe ich auch so.

Mach doch erstmal die Seiten auf 9mm mit Übergang zum Deckhaar von 5-7cm Länge.
Danach kannst du es immer noch runterrasieren.
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Subject: Aw: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by Movement on Thu, 05 Mar 2020 21:51:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

PaulBerg schrieb am Thu, 05 March 2020 00:17das ist echt schwer einzuschätzen...

Ich mein ganz kurz sieht ja bei vielen leuten mit haarausfall definitiv wieder besser aus. 

Das ist so. Je mehr mein Haar ausgefallen ist, desto kürzer hab ich die Haare getragen. Am
Ende war ich bei 0,8 mm angelangt und mittlerweile rasiere ich nass alle 2 Tage. Allerdings war
mein status auch viel schlechter als deiner. Als ich die Haare oben noch 1 cm oder so hatte sah
es teilweise aus wie ne halbglatze, sobald die Sonne schien. In so einem Status hilft dann nur
noch so kurz wie möglich.
Jetzt hab ich Glatze + ne microhair pigmentation. Die hat zwar noch niemand erkannt, aber
deswegen frage mich teilweise schon Leute warum ich mir die Haare rasiere  :lol: 

An deiner Stelle würde ich einfach haare runter. Bei deinem Status wird es definitiv gut
aussehen und man wird den haarausfall kaum bemerken, wenn die haare sehr kurz sind.
Allerdings, Haarausfall hin oder her, weiß ich nicht ob dir ne Kurzhaarfrisur an dir überhaupt
gefällt. Ich habe lange gebraucht, um mich an das veränderte Äußere zu gewöhnen. Auf
alten Fotos (mit haaren) komme ich mir jetzt so komisch vor. Damals hatte ich Haare auf dem
Kopf, aber keinen Bart und heute Glatze mit Vollbart.

Subject: Aw: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by PaulBerg on Mon, 16 Mar 2020 10:32:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kleines Update meinerseits:

War Freitag beim Frisuer. Und es wurde kein Buzzcut. 

Aber Seiten kurz und oben ca. 25 mm

Fazit: 

Im komplett nassen Zustand ist der haarausfall definitiv deutlicher zu sehen. Vorallem wenn man
die haare hochstellt.
Im Handtuch trockenen zustand schaut es ganz vernünftig aus. Würde denke ich kein
normalo auf haarausfall tippen

Im trockenen zustand ungestylt schaut auch bei stärkerem licht alles ziemlich dicht aus. Wobei
man bei sehr starkem licht im scheitel minimal was sehen kann, wenn man will. 

Beim leichtem stylen hochstellen, hab ich eben aber ein problem, dass bei starkem licht aus
gewissen winkeln die kopfhaut definitv durchschaubar ist. Schwer zu beurteilen wie viel normal
ist. aber denke kommt eben schon hauptsächlich durch die oberkopfausdünnung und wenn
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man es eben hochstellt, dann verdeckt nichtsmher die kopfhaut aus den bestimmten winkeln mit
licht eben.

Ohne licht von oben schaut dagegen aber auch alles ziemlich dicht aus.

Ich hab jetzt vor es nur leicht hochzustellen und trotzdem mit dem kamm/bürste etwas von links
nach rechts zu kämmen. So hab ich festgestellt, dass man auch bei stärkerem licht blickdicht
ist.

Des weiteren werd ich auch wieder 1-3 cm oben dazu wachsen lassen, und dann wieder weiter
schauen.

Zusammenfassend bin ich aber dennoch positiv überrascht, dass ich 25mm oben durchaus
tragen kann ohne dass der haarausfall sofort sichtbar ist.

Geringer würde ich aber definitiv nicht gehen. 

Subject: Aw: Buzzcut - Erfahrungen
Posted by Westhair on Mon, 16 Mar 2020 16:19:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

PaulBerg schrieb am Mon, 16 March 2020 11:32Kleines Update meinerseits:

War Freitag beim Frisuer. Und es wurde kein Buzzcut. 

Aber Seiten kurz und oben ca. 25 mm

Fazit: 

Im komplett nassen Zustand ist der haarausfall definitiv deutlicher zu sehen. Vorallem wenn man
die haare hochstellt.
Im Handtuch trockenen zustand schaut es ganz vernünftig aus. Würde denke ich kein
normalo auf haarausfall tippen

Im trockenen zustand ungestylt schaut auch bei stärkerem licht alles ziemlich dicht aus. Wobei
man bei sehr starkem licht im scheitel minimal was sehen kann, wenn man will. 

Beim leichtem stylen hochstellen, hab ich eben aber ein problem, dass bei starkem licht aus
gewissen winkeln die kopfhaut definitv durchschaubar ist. Schwer zu beurteilen wie viel normal
ist. aber denke kommt eben schon hauptsächlich durch die oberkopfausdünnung und wenn
man es eben hochstellt, dann verdeckt nichtsmher die kopfhaut aus den bestimmten winkeln mit
licht eben.
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Ohne licht von oben schaut dagegen aber auch alles ziemlich dicht aus.

Ich hab jetzt vor es nur leicht hochzustellen und trotzdem mit dem kamm/bürste etwas von links
nach rechts zu kämmen. So hab ich festgestellt, dass man auch bei stärkerem licht blickdicht
ist.

Des weiteren werd ich auch wieder 1-3 cm oben dazu wachsen lassen, und dann wieder weiter
schauen.

Zusammenfassend bin ich aber dennoch positiv überrascht, dass ich 25mm oben durchaus
tragen kann ohne dass der haarausfall sofort sichtbar ist.

Geringer würde ich aber definitiv nicht gehen. 

Servus Paul, 

Bin auch am überlegen ob ich oben mal 25 mm mache und die Seiten auf null mit
Übergang(wie jetzt schon)

Magst du es mal zeigen? Dass man da Kopfhaut sieht ist normal, hatte mit 15 schon mal so ne
Frisur und wenn da Licht drauf fällt sieht man immer etwas Kopfhaut.

Wäre super wenn du mal ein Bild zeigen würdest (gerne auch PM)
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